## Antrag Nr. 23-O-25-0050 SPD-Fraktion

## Antrag der SPD-Fraktion:

Einrichtung einer Abstellzone für E-Scooter am Bahnhof Mainz-Kastel

## Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten am Bahnhof Mainz-Kastel eine Abstellzone für E-Scooter einzurichten. Bereits in seinem Antrag vom 24. März 2020 wurde gebeten entweder eine technische Lösung gegen ungeordnetes Abstellen mit dem Betreiber zu finden, z. B. durch die Blockierung der Parkfunktion um die Nutzer zu zwingen, die E-Scooter nur in festgelegten Parkräumen abzustellen oder festgelegte Abstellzonen durch die Stadt festlegen zu lassen.

## Begründung:

Es ist verstärkt beobachtet worden, dass vermehrt der E-Scooter zur Fahrt zum Bahnhof genutzt wird, um dann mit dem ÖPNV seinen Zielort zu erreichen. Da es keinen ausgewiesenen Abstellplatz für diese E-Scooter gibt, wird durch das ungeordnete und teilweise rücksichtslose Abstellen auf dem Bürgersteig ein Sicherheitsrisiko geschaffen, dem mit diesem Antrag begegnet werden soll.

Wiesbaden, 03.07.2023